

De sol a sol

AL VUELO

El día fué de gran ajetreo, sobre todo para los que gozan y se divierten con festejos y fiestas populares y callejeras.

Un día bastante bueno contribuyó el domingo a que quedasen pocas personas en su casa, sobre todo a las horas de paseo y durante la mañana.

De la parroquia de San Vicente salió la procesión de la Inmaculada, que fué brillante y resultó muy lucida. Por la tarde hubo también otras dos procesiones, que se organizaron en el Buen Pastor y en San Ignacio, respectivamente, acudiendo a ellas muchísimos niños de los Colegios y de las escuelas.

El concierto del Boulevard, tanto a mediodía como por la noche, se vió concurredísimo, así como el paseo que se forma cerca del Glorioso.

Los aficionados a los toros que van a la plaza aunque sea a ver bailar una mona, llenaron casi por completo el circo taurino para presenciar las proezas de Bofatíes, nuevo émulo de Cafiero, que se portó como un valiente sobre su jaca, rejoneando; rieron con los desplantes de los toreros bufos y aplaudieron con entusiasmo al tercero de los Salerí, que es un chico que promete.

También en los cines se reunió mucho público en todas las secciones, y en el Victoria Eugenia se despidió con aplauso a las variedades que allí venían actuando, y con especialidad al simpático Pepe Medina.

El día de ayer fué completamente "albo", que es decir fué más que "gris" todavía.

En los centros oficiales apenas hubo noticias de interés general, si se exceptúa la de que la Diputación celebrará mañana sesión.

La policía detuvo a unos timadores que tenían muy bien preparados billetes falsos de mil pesetas, con los cuales pensaban engañar incacos; pero don Arturo, a quien conocían desde hace tiempo, les descompuso el pasado.

Y no ha ocurrido nada más de particular.

ASORDEP.

En el Miramar

"Un yanqui en la corte del rey Arturo" se estrena hoy martes

La película extraordinaria titulada "Un yanqui en la corte del rey Arturo" se estrena hoy. La nueva cinta viene precedida de mucha fama y está considerada como una de las más amenas y agradables producciones cinematográficas.

"Un yanqui en la corte del rey Arturo" viene a ser una entretenidísima comedia, de asunto muy original, hábilmente desarrollado. La fotografía está muy cuidada y la confección es irreprochable. En conjunto, se trata de una excelente producción digna de ser vista por todos.

Las sesiones de tarde y noche serán amenizadas por la orquesta de Barriola, con arreglo al siguiente programa musical:

1.º "Ballesteros", pasodoble.—Luna,
2.º "Copendague", foxtrot.—Davis,
3.º "Cesha", fantasía.—Jones,
4.º "No te digas que la quiero", tango.—Deldno,
5.º "Las dos princesas", fantasía.—Caballero,
6.º "Serenata melancólica".—Tschalkowsky,
7.º "J. Winder", foxtrot.—Brahm.

El programa cinematográfico-musical es de importancia. Y como, por otra parte, se trata de un día de moda, puede asegurarse que hoy, tarde y noche, se verá concurredísimo, seguramente lleno, el Miramar.

"LA LUNA DE ISRAEL"

El estreno de esta grandiosa película ha despertado extraordinaria expectación. Como ya se dijo anteriormente, "La luna de Israel" es, en el fondo, muy semejante a "Los diez mandamientos", con la diferencia de que aunque ésta ofrece escenas en colores resulta, en conjunto, bastante inferior a aquella.

"La luna de Israel" está colosalmente hecha. No le falta el menor detalle. Todo es completo. La fotografía, el decorado, el vestuario, la interpretación, etc., no admiten el más leve reproche. "La luna de Israel" adquiere un grado de perfección hasta ahora jamás alcanzado.

"La luna de Israel" merece ser vista por todo San Sebastián. Se estrenará el jueves.

"LA ESTELLESA"

Sociedad Anónima de Automóviles.
SERVICIO ENTRE SAN SEBASTIAN Y ESTELLA

El día 20 del corriente quedará restablecido este servicio, saliendo de SAN SEBASTIAN los lunes, miércoles y viernes, a las OCHO Y MEDIO de la mañana, y de ESTELLA los martes, jueves y sábados, a las CUATRO de la tarde. ADMINISTRACION: Oficinas de Goenaga, Avenida de la Libertad, 43.

Estella, 9 de Junio de 1925.

DE SOCIEDAD

Santoral

Día 16, martes.—Santos Juan Francisco de Regis, Aureliano, Similiano, Benón, Tioén y Quirico.

Sol, sale á las 4:31 y se pone á las 7:52. Luna nueva el día 21, en Géminis.

Viales

Ha llegado á San Sebastián nuestro querido amigo don Julián Pefafiel, acreditado industrial logroñés.

—De Bilbao, nuestro querido amigo, el capitán de Caballería, don Luis Cilla.

—De Oviedo, ha venido el distinguido joven don Ramón Egozozábal.

—Regresó de Pamplona el doctor Bergarecine.

—Ha llegado de Buenos Aires don Juan y don Luis Echeverría.

—Se encuentra en Lecumberri la señora de Bergareche con sus hijos.

—De Villaviciosa de Asturias ha llegado á Fuenterrabía don Miguel García de Valdés.

—Llegó de Oviedo don Alejandro Montenegro.

—Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—Se encuentran en su palacio de Oria la señora viuda de Brunet y su bellísima hija Soile, de regreso de Madrid, donde han pasado una larga temporada.

—También ha venido de la corte, donde pasó una temporada, la señora de Múgica (don Luis), con sus hijos Pilarcho y Rafael.

—Regresó de Salamanca, después de obtener brillantes calificaciones en sus exámenes el distinguido joven don José Luis Matamoros Iturarte.

—De Sangüesa ha venido el abogado don Francisco Gómez Modet.

—Fueron á Bilbao don Marcos Díez y su señora.

—A Madrid, don Domiciano Fernández.

—De Bilbao vino el abogado don Jorge Cochina que marchará á Barcelona.

—Marchó á Barcelona don Juan Carlos Durán.

—Ha salido para Vera, donde pasará la temporada de verano, la señora viuda de don Leopoldo Ducloux.

—Reiteramos á la familia nuestro sentimiento.

Letras de luto

A la avanzada edad de 75 años dejó de existir el pasado domingo en esta capital, el señor don Pedro Bejarano y Rosado, padre del conocido conserje del Orfeón Donostiarra, don Tomás, á quien, así como á sus hermanos y demás familia, les acompañamos en su sentimiento.

Hoy, á las nueve de la mañana, se celebraron los funerales por el alma del finado, en la parroquia del Buen Pastor.

—El pasado domingo se cumplió el primer aniversario del sentido fallecimiento del conocido y estimado joven don Manuel Romeo Dorrego, que murió trágicamente en Cambridge (Inglaterra), el día 14 de Junio de 1924, habiendo causado aquí su inesperada muerte gran sentimiento.

En todas las parroquias de San Sebastián, en las iglesias de las residencias de Jesuitas y Carmelitas, capillas de Franciscanos, Sagrada Familia y Reparadoras y parroquias de Usurbil, Oyarzun y Gueñaria, se celebraron durante la mañana de dicho día infinitas de misas aplicadas en sufragio del alma del malogrado joven, oyéndolas con piadosa religiosidad y dedicando fervientes plegarias á la memoria del joven finado, sus familiares y numerosos amigos.

Renovamos nuestro sentido recuerdo de pésame á su inconsolable madre y demás familia.

—El domingo pasado, á las once y media de la mañana, fué conducido á la última morada el cadáver del señor don Angel Gómez Telechea, y á las nueve de la mañana de ayer se celebró el funeral por su alma, en la parroquia del Buen Pastor, asistiendo á ambos actos muchos deudos y amigos del finado.

Reiteramos á la familia nuestro sentimiento.

Mezclilla

De Madrid, á donde fué á someterse á una grave operación al estómago, llevada á cabo por el eminente doctor García Peláez, ha regresado á ésta relativamente bien, nuestro estimado amigo don Gregorio Elvira. Nuestra enhorabuena.

Hogares nuevos

El enlace Camps-Saiz

El templo del Buen Pastor se engalanó ayer para recibir a Rosario Saiz Azcarate-Ascasua, distinguida y bellísima donostiarra, que se unió, en indisoluble lazo, con el ilustre pintor Pepe Camps Gordón.

El acontecimiento mundano atrajo una concurrencia numerosísima de aristocráticas familias donostiarra.

A las doce y cuarto penetró en la iglesia la novia, del brazo del padrino, su padre, don Luis, inspector pecuario de la Diputación de Guipúzcoa. Vestía lindísimo traje blanco de crepé marocain, con diadema de brillantes. Llevaban la cola del vestido sus hermanitos, Maruja del Coro y Luisín.

El novio iba del brazo de su madre, doña Mercedes Gordón, madrina de boda.

Bendijo la unión el párroco del Buen Pastor, quien después de la ceremonia dirigió a los recién casados una plática elocuensísima.

De la iglesia se trasladaron, en automóviles, novios e invitados, al Hotel Biarritz, donde se celebró el almuerzo.

Después, una orquestina no cesó de interpretar bailables en el "hall" del hotel, bailando las amiguitas de la novia y los amigos del novio, invitados a la fiesta, durante toda la tarde.

Resultaría tarea difícilísima recordar a los muchas bellísimas damitas que allí se congregaron. Perdóñense si omitimos algún nombre. Según desfilaban ante nosotros, bailando a los acordes de un "fox", anotamos en el "block" a Carmenchu Menndizabal, Pilarin Eguren, Lolita Sáiz, Merceditas y Ángeles Tejada, Rosita y Marichu Oraá, María Luisa Larre, Patro Amenabar, María Luisa Oyarzabal, May-Teres Yanei, Pepita Muñagorri, Petrita Sáiz, María Luisa Lafitte y María del Coro Sáiz, todas guapas y elegantes, en grado superlativo; ante tal plantel no caben distinciones. ¡Nos gustaban todas! También vimos en la reunión a la señora viuda de Uranga, a doña María Azárate-Ascasua, madre de la novia, y a doña Mercedes Camps.

La pelota

EN EL MODERNO

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

Ante extraordinaria concurrencia se celebraron el domingo los encuentros que estaban anunciados.

Jugaron en primer término Azurmendi y Quintana II, colorados, contra Chiquito de Gallarta y Aguirre, azules.

El encuentro, aunque no del todo bien jugado, resultó entretenido en las primeras decenas, y al final hubo "hule".

En la primera parte se registraron algunas alternativas y luego se impusieron Chiquito de Gallarta y Aguirre, que llegaron á adquirir una respetable ventaja.

Cuando se daba por seguro el triunfo de ésta par., Azurmendi y Quintana empezaron á arrear de firme y lograron el empate en el tanto 45, y luego triunfar por tres tantos.

En segundo término contendieron Muñoz y Lejona, encarnados, con Badiola y Quintana III, azules.

Este encuentro resultó muy vulgar, y en su transcurso no hubo más de notable que el excelente juego realizado por la pareja colorada.

Muñoz y Lejona ganaron el partido con facilidad.

LOS DE AYER, LUNES

También ayer acudió al Moderno numeroso público.

De conformidad con lo anunciado jugaron á primera hora Gorrochategui y Lejona, encarnados, contra Nervión y Quintana III, azules.

El partido fué muy movido y bastante bien jugado por los cuatro pelotaris.

En el transcurso de la contienda hubo muchas igualadas y alternativas de tanto, por lo que también menudearon los cambios en la cotización del dinero.

En la última decena se adelantaron Gorrochategui y Lejona, que ganaron el partido por cuatro tantos.

EN ZIBAR

El domingo jugaron en primer término en el frontón Astelena, Atano II y Artazo II, contra Irureta II y Marino éste con la derrota.

El dinero, que salió por los primeros, tuvo algunos cambios en la primera decena, que resultó movidita.

Luego dominaron Irureta y Marino, que vencieron por cinco tantos.

Después una pareja de acoitianos jugó contra otra de zibarreses.

El encuentro no tuvo nada de extraordinario y la victoria fué para los acoitianos.

En último término se jugó un partido de desafío, siendo los contendientes Lete y Estarta.

Al principio la lucha se hizo interesante, pero luego dominó Estarta, que venció á su rival con bastante facilidad.

Teatro Príncipe

Mañana miércoles, 17 de Junio de 1925. A precios populares se proyectará por última vez la sublime e imponente superproducción

EL TEMPLO DE VENUS

creación de la gentil y sugestiva "star" americana

MARY PHILBIN

Bajó el carbón

LA ECONOMICA. Teléfono 6-16

LA APROVISIONADORA. Tel. 40-22
Cribado y Galleta, de primera, a 3,75.
Granxa, a 3,25.

Hoteles, restaurantes y casas de viajeros, precios a convenir. Seguro les interesarán.

Por teléfonos: Galleta, 82 y Granxa, 72.

Se responde del peso que marca la factura

PRIMITIVA "CASA BAROJA"

FUNDADA EN 1812

Hoy su único continuador

Joaquín Baroja

Plaza de la Constitución, 1 y 2

¡PARA CONCLUIR!

Resarcidos los artículos con nueva rebaja de precios, continuamos la venta de todas las existencias.

MUEBLES, LAMPARAS, COCHES NIÑO LINOLEUM y ESTERILLAS

Clamanta v. Saizan 1. Avanida 44

Esta casa no tiene sucursales y tampoco tiene relación ninguna con la contigua número 3, así como tampoco tiene viñante, y por eso recomiendo a mis estimados clientes y amigos que desconfíen de quienes se presentan diciendo ser continuadores de la CASA BAROJA pues tal cosa no es cierta.

Para evitar confusiones, diríjase siempre la correspondencia la

Apartado 25 de Correos,
o lláname al teléfono 1-68.